

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUÉBEC

SOMMAIRE

Lettre pastorale, 385. — Extension à tout le monde catholique du Jubilé universel, 390. — Naissance d'un nouvel empire, 391. — La Congrégation des hommes de Charlesbourg, 392. — L'action à distance et la télépathie, 393. — Chronique religieuse, 397. — Triomphe de la juiverie en France, 398. — Missions de la Chine, 398. — Saint Paul sous l'eau à Rome, 398. — Le Congrès de Bourges, 399. — Le Canada ecclésiastique, 399. — Nécrologie, 400. — Calendrier, 400. — Memento hebdomadaire, 400.

LETTRE PASTORALE

A L'OCCASION DU JUBILÉ QUE N. S. P. LE PAPE LÉON XIII
PAR SON ENCYCLIQUE «TEMPORIS QUIDEM SACRI»
VIENT D'ÉTENDRE A L'ÉGLISE UNIVERSELLE.

LOUIS-NAZAIRE BÉGIN, PAR LA GRACE DE DIEU ET DU
SIÈGE APOSTOLIQUE, ARCHEVÊQUE DE QUÉBEC.

*Au Clergé Séculier et Régulier, aux Communautés religieuses et à
tous les Fidèles de l'Archidiocèse de Québec, Salut et Bénédiction en
Notre-Seigneur.*

Nos Très Chers Frères,

Le jour de Noël 1899, Notre Saint Père le Pape Léon XIII inaugurerait un *Grand Jubilé* pour la Ville Eternelle et pour tous les heureux catholiques qui pourraient s'y rendre dans le courant de l'année. Le dix-neuvième siècle touchait à sa fin et le Pontife nonagénaire, fidèle à des traditions introduites depuis bien longtemps par ses prédécesseurs, voulait, lui aussi, donner au monde l'*Année sainte* qui serait une source de salut pour le peuple chrétien. Vous connaissez déjà l'admirable Encyclique — *Properante ad exitum* — que je vous ai communiquée l'année dernière et qui portait indiction du Jubilé.